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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырский краеведческий музей будет сотрудничать с Донецким краеведческим 
музеем 

Таймырский краеведческий музей подписал соглашение о сотрудничестве с Донецким 
республиканским краеведческим музеем. В рамках взаимовыгодной работы планируется 
обмен мультимедийными, планшетными выставками, а также участие в научных 
конференциях, курсах повышения квалификации сотрудников музейных учреждений 
Донецкой Народной Республики, разработка и реализация совместных проектов, 
раскрывающих основные вопросы сохранения истории наших регионов. 

Отметим, Таймырский краеведческий музей решением Президиума Таймырского 
окрисполкома Красноярского края является самым северным в сети государственных музеев 
России. Общее количество экспонатов, хранящихся в фондах, составляет более 80 тысяч 
единиц хранения, среди них уникальные экспонаты, аналогов которым нет ни в одном музее 
мира. К ним относятся предметы, связанные с религиозными представлениями коренных 
народов Таймыра - идолы, ритуальные маски, комплекты шаманских костюмов. Гордостью 
музея являются этнографические коллекции, собрания предметов декоративно-прикладного 
искусства 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Уровень воды в Енисее за сутки поднялся на 93 сантиметра 

По информации районного управления по делам ГО и ЧС уровень воды на реке Енисей 
в районе города Дудинки к 11:00 24 мая составил 771 см. За минувшие сутки вода поднялась 
на 93 см. 
 Кромка льда на Енисее находится на участке с. Курейка — г. Игарка, что в 370 км от 
Дудинки. В 2022 году кромка льда находилась в 40 км от Дудинки, наблюдалась подвижка 
льда. 

Специалисты районного управления по делам ГО и ЧС напоминают, что выезд на лед 
запрещен. В связи с появлением заберегов горожанам рекомендовано воздержаться и от 
пешего выхода на Енисей. 

 
Противопаводковые мероприятия в Дудинке впервые провел новый атомный ледокол 
«Сибирь» 

Универсальный атомный ледокол «Сибирь» «Атомфлота» завершил 
противопаводковые работы на реке Енисей. 

Перед экипажем атомохода стояла задача сделать дополнительные ледовые каналы и 
прорези в русле реки, чтобы предотвратить возможные ледовые заторы. 

«Впервые универсальный атомный ледокол проекта 22220 привлекли к данным видам 
работ, – отметил исполняющий обязанности генерального директора ФГУП «Атомфлот» 
Леонид Ирлица. – Экипажу предстояло сделать ледовые прорези в основном русле реки 
Енисей в районе Лузинских, Никитинских и Фунтусовских островов, а также разрушить 
ледовую дорогу, соединяющую левый и правый берег реки Енисей. Толщина льда ледовой 
дороги достигала двух метров. Технические возможности ледокола, опыт экипажа и 
рекомендации Штаба морских операций ФГБУ «Главсевморпуть» обеспечили эффективное 
решение данной задачи». 

Противозаторные мероприятия проводили по заявке администрации Таймырского 
Долгано-Ненецкого муниципального района Красноярского края 22 и 23 мая. По данным 
гидрометеорологов, на Енисее ожидается заторный ледоход с разрывной волной. 

Техника противозаторных работ с привлечением атомных ледоколов типа «Таймыр» на 
Енисее отработана годами: сначала закрывается порт Дудинка, после этого из реки 
выводятся все суда. Когда уровень воды достигает 7,5–8 метров, атомный ледокол 
приступает к прокладке дополнительных каналов и прорезей со взломом снежно-ледовой 
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дороги. Работы позволяют избежать ледовых заторов и подъема воды выше опасных 
отметок. 

«Таймырский телеграф» 
 

Зрителей приглашают поддержать спортсменов 
27 мая в 14:00 в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса состоится 

закрытие XXII спартакиады трудовых коллективов 2022/2023 гг. В программе — 
заключительные испытания спортсменов в веселых стартах «Большие гонки» и 
торжественная церемония награждения победителей по результатам всех пройденных 
испытаний. 

Присоединиться к празднику и поддержать друзей и коллег могут все желающие. 
Приятным сюрпризом для зрителей станет викторина, активные участники которой получат 
памятные призы. 

Напомним, что спартакиада трудовых коллективов предприятий, организаций и 
учреждений города — один из самых масштабных спортивных проектов Дудинки. В этом году 
в борьбу за переходящий кубок и право называться самой спортивной командой вступили 17 
команд-представителей различных учреждений, предприятий и организаций города. 

 
«Нептун» приглашает воспользоваться акцией 

Дудинский спортивный комплекс информирует, что в текущем году работа плавательного 
бассейна «Нептун» продлится до 31 мая. В этот день в учреждении пройдет акция «Дарим 
улыбки!», в рамках которой граждане определенных социальных групп смогут посетить 
бассейн бесплатно. 

Так, в 11:00 и в 12:00 бесплатно посетить бассейн смогут дудинцы пожилого возраста и 
горожане с ограниченными возможностями здоровья. Дети и их родители смогут могут 
поплавать в большой и малой ваннах в 13:00 и 14:00. 

На следующий день, первого июня, «Нептун» закроется на ежегодную обязательную 
профилактику. Бассейн возобновит свою работу первого сентября. Задать интересующие 
вопросы можно по телефону: 5-32-80. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
«Норникель» подтверждает запуск Серной программы в этом году 

Стройка Серной программы – флагманского экологического проекта компании 
«Норникель» - в Норильске идет полным ходом и близится к тестовому запуску.  

«Основные фазы для Норильского дивизиона – реализация программы на 
Надеждинском металлургическом заводе, что позволит на 45% снизить выбросы диоксида 
серы, и на Медном заводе, результатом которой станет снижение выбросов на 90%. 
Компания подтверждает запуск проекта в этом году на НМЗ», - заявил на презентации 
результатов в области устойчивого развития компании за 2022 год вице-президент по 
экологии и промышленной безопасности «Норникеля» Станислав Селезнев. 

На данный момент уже выполнено более 90% бетонных работ и монтажа оборудования 
полистовой сборки, монтаж металлоконструкций завершен на 80%, трубопроводов – на 50%, 
выполнены работы по монтажу крупнотоннажного оборудования. Также проводятся 
индивидуальные испытания оборудования и подготовка к пусконаладочным работам. 
Улавливаемый оборудованием диоксид серы в итоге сможет стать основной для 
стройматериалов. 

В своем выступлении мэр Норильска Дмитрий Карасев отметил, что переоценить 
степень участия «Норникеля» в жизни города сложно, в том числе это касается и 
экологических мероприятий. «Очень важен для нашего города Серный проект, которого все 
горожане ждут с нетерпением. Это беспрецедентный по своим масштабам проект, видно, как 
много сил и средств в него вкладывается. Он изменит ситуацию в экологии города, мы знаем 
это на примере Никелевого завода, который был закрыт в 2016 году и на месте которого 
сейчас растут деревья, кусты, другая растительность. Уверен, что с вводом в эксплуатацию 
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Серного проекта на «Надежде» и на Медном заводе экологическая обстановка в Норильске 
в корне изменится», - подчеркнул глава города. 

НИА-Красноярск 
 

Норильский аэропорт вошел в топ-3 по длительности задержек рейсов в России 
Аэропорт Алыкель в Норильске стал одним из лидеров по длительности задержек 

рейсов в России. По данным аналитиков компании «АльфаСтрахование», в четверти случаев 
пассажирам приходилось ждать вылета больше 20 часов. 

Исследование было проведено на основе данных о более чем 4 тысячах рейсов, которые 
были задержаны хотя бы на час в январе-марте этого года. Норильский аэропорт занял 
третье место по длительности задержек среди всех аэропортов России. На первом и втором 
местах оказались аэропорты Сочи и Домодедово соответственно. 

Основной причиной задержек в Норильске является неблагоприятная погода: аэропорт 
не может принять или выпустить самолеты из-за частых метелей и снегопадов. Из-за этого 
авиаперевозчики вынуждены отменять или переносить рейсы в целях безопасности.  

  Babr24.com  
 

Норильчанин перевел кибераферистам полтора миллиона рублей 
В отделение полиции обратился 58-летний норильчанин с сообщением о том, что стал 

жертвой мошенников. Злоумышленники вынудили его перевести им крупную сумму денег, 
сообщает Отдел МВД России по Норильску. 

Как рассказал потерпевший, ему позвонил неизвестный, который представился 
банковским работником и сообщил, что мужчина рискует стать жертвой преступников. Чтобы 
обезопасить все свои сбережения, необходимо перевести их на «безопасный счет». 

«После разговора с аферистом, действуя по его инструкциям, норильчанин перевел 
деньги на указанные счета через банкомат. В результате мошеннических действий мужчине 
причинен ущерб в размере 1,5 миллиона рублей», – уточнили правоохранители. 

Следователи возбудили уголовное дело по статье Уголовного кодекса РФ 
«Мошенничество». Максимальное наказание, которое грозит обманщику, – до десяти лет 
лишения свободы. 

Сотрудники полиции убедительно просят граждан не поддаваться на уловки 
злоумышленников и не переводить никому свои средства. 

«Северный город» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Экс-губернатор Красноярского края получил орден «За заслуги перед Отечеством» 
Экс-губернатор Красноярского края Александр Усс получил орден «За заслуги перед 

Отечеством» третьей степени. Об этом на своей странице в соцсетях написал исполняющий 
обязанности замгубернатора Василий Нелюбин. 

Церемония вручения государственных наград проходила накануне в Кремле. Президент 
России Владимир Путин оценил результаты работы Александра Усса на посту главы региона 
и вручил ему орден. 

«При нем бюджет региона вырос в два раза, а край прочно закрепился в десятке 
регионов — экономических лидеров России», — отметил Василий Нелюбин. 

newslab 
 

В 15 муниципальных образованиях края отремонтируют системы коммунальной 
инфраструктуры 

В ближайшие два года в 15 муниципалитетах края планируется отремонтировать более 
342 км коммунальных сетей, из них 85 км – в 2023 году и порядка 257 км – в следующем. 

Работу проведут в рамках программы модернизации систем коммунальной 
инфраструктуры на 2023–2027 годы. Для этого из Регионального фонда развития территорий, 
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а также из краевого бюджета и бюджетов муниципальных образований края выделено 
более 4 млрд рублей. 

Муниципалитеты, участвующие в программе, отобраны по результатам прохождения 
осенне-зимнего периода. Это Красноярск, Назарово, Шарыпово, Ачинский, Балахтинский, 
Березовский, Богучанский, Ермаковский, Иланский, Курагинский, Новоселовский, 
Партизанский, Ужурский, Уярский районы и Шарыповский муниципальный округ. 

Александр Ананьев, исполняющий обязанности министра промышленности, энергетики и 
ЖКХ Красноярского края: «Реализация программы позволит снизить потери коммунальных 
ресурсов, сократить количество изношенных сетевых коммуникаций и снизить уровень 
аварийности на объектах коммунальной инфраструктуры на 3 процента к концу текущего года 
и на 6 процентов – к концу 2024 года. В этом году качество коммунальных услуг вырастет для 
10,5 тысячи человек, в следующем уже для 42 тысяч жителей края». 

Красноярский край 
 

Квадратный метр вторички подорожал больше чем на 5% в Красноярском крае 
А вот стоимость квадратного метра в новостройках увеличилась меньше чем на 1,5% за 

апрель 2023. 
Красноярский край вошел в список регионов с самым значительным удорожанием 

вторичного жилья: за апрель 2023 цена квадратного метра в старых домах выросла на 5,1%. 
На май 2023 этот показатель достиг 89 тыс. рублей. 

При этом стоимость жилплощади в новых домах увеличилась ощутимо меньше — на 
1,4%. В текущем мае квадратный метр первичного жилья можно приобрести в среднем за 104 
тыс. рублей. 

В остальных регионах СФО аналитики «Домклик» зафиксировали похожую ситуацию. 
Так, в Омской области вторичное жилье стало дороже наравне с Красноярском — на 

5,1%. В Новосибирской области этот показатель составил 1,2%. 
А вот жилплощадь в новостройках потеряла в цене: в Омской и Новосибирской областях 

снижение зафиксировали снижение стоимости на 3,8% и 0,3% соответственно. 
ДК 

 
5. СМИ о России 

 
Не секрет: Песков прокомментировал данные о диверсиях 

Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков прокомментировал данные об 
украинских диверсиях. То, что в распоряжении ВСУ оказывается все больше иностранной 
техники, "для нас не секрет", заявил он, как и постоянно растущая "прямая и косвенная 
вовлеченность стран Запада в этот конфликт". 

Представитель Кремля подчеркнул, что соответствующие выводы делаются, в рамках 
специальной военной операции ведется работа по пресечению новых попыток ДРГ 
противника прорваться в регионы России. 

Дмитрий Песков также отреагировал на угрозы российскому приграничью, исходящие от 
секретаря СНБО Алексея Данилова. К таким заявлениям Кремль относится "негативно", 
сказал он. 

До этого пресс-секретарь президента сообщил ТАСС, что Москва выступает против 
заморозки конфликта. 

Ранее украинские диверсанты атаковали Белгородскую область, в связи с этим вводился 
режим КТО. Министерство обороны России доложило о ликвидации сил противника и 
показало соответствующее видео. 

Вести 
 
Разведка Украины назвала Путина своей главной целью 

Заместитель начальника Главного управления разведки Минобороны Украины Вадим 
Скибицкий заявил в интервью Welt, что Владимир Путин находится во главе списка целей его 
ведомства. 
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"Наша приоритетная задача — уничтожить командира подразделения, 
который отдает своим людям приказ атаковать", — сказал генерал. На вопрос о том, кто 
находится во главе этого списка, Скибцкий назвал фамилию президента России. "Путин, 
потому что он координирует и решает, что происходит", — заявил он. 

Украинские чиновники не в первый раз выступают с угрозами терактов против россиян 
и тех, кто поддерживает военную спецоперацию. Так, в начале мая глава управления 
разведки Министерства обороны страны Кирилл Буданов заявил, что Киев "убивал и будет 
убивать русских в любой точке мира до полной победы Украины". 

Замглавы ГУР Украины также спросили, собираются ли ВСУ подрывать Крымский мост. 
Он ответил, что киевские власти оставят его российским войскам "как путь к отступлению". 
При этом Скибицкий пригрозил разрушить порт Мариуполя, назвав его одним из ключевых 
логистических пунктов. 

В ночь на 3 мая киевский режим совершил попытку нанесения удара беспилотниками 
по кремлевской резиденции президента Владимира Путина, два аппарата были выведены из 
строя. Главы государства в этот момент в Кремле не было. По словам пресс-секретаря 
Дмитрия Пескова, это нападение является попыткой теракта, тем самым Украина поставила 
себя в ряд государств — спонсоров терроризма. 

РИА Новости 
 
Путин предложил денонсировать соглашение с Украиной по Азовскому морю 

Президент России Владимир Путин внес в Госдуму законопроект о денонсации 
соглашения с Украиной по Азовскому морю и Керченскому проливу, он размещен в думской 
базе данных. В соглашении говорится, что эти воды исторически являются внутренними 
водами России и Украины, Азовское море разграничивается линией государственной границы 
в соответствии с соглашением между странами, аналогичным образом урегулируются 
вопросы, относящиеся к акватории Керченского пролива. 

«Денонсировать Договор между Российской Федерацией и Украиной о сотрудничестве в 
использовании Азовского моря и Керченского пролива, подписанный в городе Керчи 24 
декабря 2003 года», – говорится в документе. 

24 февраля Верховная рада денонсировала договор с Россией о сотрудничестве в 
использовании Азовского моря и Керченского пролива. Соглашение, подписанное Киевом и 
Москвой в 2003 году, предусматривает свободное перемещение судов под флагами Украины 
и России, в том числе совместную деятельность в области мореплавания, его регулирование, 
а также рыболовство и защиту морской среды. 

Капитан первого ранга запаса, военный эксперт Василий Дандыкин рассказал NEWS.ru, 
что Украина таким образом развязала себе руки. По его словам, этот шаг указывает на то, что 
Киев «намеревается пакостить и дальше». 

News.ru 
 

Путин создает мощную экономическую платформу в обход Европы 
Президент РФ Владимир Путин создает мощную экономическую платформу, которая 

поможет обойти Евросоюз. Тем самым он пытается не дать Западу вмешаться в дела 
Евразии, объясняют эксперты итоги Евразийского экономического форума, который прошел в 
Москве 24 мая. Речь — об укреплении и расширении ЕАЭС. По словам аналитиков, союз из 
регионального может превратиться в глобальное объединение на крупнейшем континенте 
планеты. В отличие от Евросоюза, это будет организация без давления и директив сверху. 

Как лидер председательствующей в Евразийском экономическом союзе (ЕАЭС) страны 
Путин выступил на форуме первым. Он сразу обратил внимание на зал: в нем присутствовали 
представители не только стран «пятерки», но и других государств. «Это говорит о том, что 
роль нашего объединения растет, говорит о быстро меняющемся мире, об успешном 
развитии евразийской интеграции и о том растущем интересе, который наша организация 
вызывает за рубежом», — заметил Путин. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

Евразийская интеграция идет параллельно со строительством 
многополярного мира. По словам Путина, «на глобальной арене происходят действительно 
глубокие, фундаментальные перемены». 

«Все больше государств берут курс на укрепление национального суверенитета, 
проведение независимой внутренней и внешней политики, придерживаются собственной 
модели развития», — отметил Путин, подчеркнув, что с такими подходами «солидарны 
большинство участников международного общения». 

Все, кто отказывается от такого прагматичного, взаимовыгодного сотрудничества, 
«стреляют себе в ногу и в ногу тем, кто пока еще вынужден подчиняться их диктату». «Они 
усиливают нисходящий тренд своего собственного развития, о котором прямо пишут 
международные эксперты, в том числе и эксперты из США. России предсказывали обвальный 
сценарий. Ничего подобного не произошло и уже явно не произойдет. Уже и наши, и 
международные эксперты показывают рост ВВП [РФ]», — отметил президент. 

Да и общий ВВП стран ЕАЭС в 2022 году сократился всего на 1,6%, в отличие от Запада. 
А торговля между государствами Евразийского союза даже выросла на 14% — до 83,3 млрд 
долларов. «Западные оппоненты пытаются уговорами, пустыми обещаниями, шантажом 
заставить многих наших партнеров свернуть выгодное сотрудничество с Россией. Их 
совершенно не волнует, какие убытки это принесет государствам и их народам. Россия 
всегда ответственно и добросовестно подходит к взаимодействию со всеми странами и будет 
это делать дальше», — заверил российский президент. 

Путин подчеркнул, что на текущий момент основные направления развития ЕАЭС 
связаны с транспортно-логистической и международно-финансовой сферами, обеспечением 
технологического суверенитета. При этом ЕАЭС готов выйти за свои рамки с тем, чтобы 
интегрироваться в Большую Евразию. С этим, в частности, связана и инициатива Китая о 
строительстве транспортного пути «Один пояс — один путь». «Тем самым мы 
последовательно реализуем масштабную идею построения большого евразийского 
партнерства. Проводим активную линию на расширение дружественных связей с другими 
государствами — драйверами роста мировой экономики», — отметил Путин. 

…Фактически Путин бросает вызов Евросоюзу, создавая на Евразийском континенте еще 
более мощную, чем ЕС экономическую платформу, говорят эксперты. По словам зампреда 
комитета Госдумы по экономической политике Станислава Наумова, с 2014 года интеграция в 
рамках ЕАЭС шла не очень активно, но сейчас всем понятно: если этот процесс будет 
тормозиться, «возникают риски разобщенности экономик стран ЕАЭС». «В Евросоюзе, как 
известно, есть такое понятие, как европейская солидарность (она прослеживается в пакетах 
санкций). 

О солидарности говорит и Путин. И здесь Россия и Китай прикладывают совместные 
усилия — они настроены на активное соавторство в рамках Большой Евразии. Нужно 
создавать единое пространство», — отметил Наумов. 

Путину важно, чтобы ЕАЭС стал по-настоящему рабочим единым механизмом: пока 
многие вопросы решаются по отдельности, подтвердил URA.RU бывший главный советник 
департамента Центральной Азии Администрации президента РФ, научный руководитель 
Института региональных проблем Дмитрий Журавлев. Здесь велика роль Евразийской 
комиссии, которая по аналогии с Еврокомиссией организует взаимодействие в рамках Союза. 
Но, в отличие от Еврокомиссии, она не может быть и не будет «наднациональной». Это и 
подчеркивает Путин, говоря о равноправном и взаимовыгодном сотрудничестве в рамках 
ЕАЭС. 

«Никто в ЕАЭС не отдаст свой суверенитет — ни Казахстан, ни Армения, ни Киргизия, ни 
Белоруссия. Но у них большие возможности для проведения единой политики», — 
подчеркнул Журавлев. 

И неслучайно ЕАЭС выстраивает сотрудничество с Китаем, полагают аналитики. Вокруг 
КНР, как пояснил директор Центра изучения перспектив интеграции ЕАЭС Дмитрий Беляков, 
«начинает закручиваться спираль западной агрессии». На этом фоне и Россию, и Китай, и 
страны ЕАЭС интересуют «вопросы логистического развития, устранения барьеров при 
доставке товаров из одних стран в другие». «Заявления западных лидеров указывают на то, 
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что в ЕС против Китая так же будут применены санкции, ограничения на торговлю 
и дискриминация китайских компаний. Выходом является евразийское пространство и 
взаимодействие именно с Россией. Важно не применять директивные методы — в 
современной глобальной экономике они не работают», — резюмировал Беляков. 

URA.RU 
 

В России подорожали лекарства 
Цены на наблюдаемые Росстатом медикаменты с 16 по 22 мая выросли по всем 

препаратам, кроме комбинированных анальгетиков и «Ренгалина», свидетельствуют данные 
статистического ведомства. 

«В группе наблюдаемых медикаментов подорожали: аллохол — на 0,5%, валидол — на 
0,4%, корвалол — на 0,3%, метамизол натрия (анальгин отечественный) и поливитамины — 
на 0,1%. Цены на комбинированные анальгетики снизились на 0,3%, “Ренгалин” — на 0,1%», 
— говорится в сообщении. 

С начала месяца цены на большинство наблюдаемых медикаментов также выросли, в 
том числе на «Ренгалин» — на 0,22%, на метамизол натрия — на 0,94%, на аллохол — на 
1,35%, на нимесулид — на 0,29%, на корвалол — на 0,74%, на «Левомеколь» — на 0,27%, на 
валидол — на 0,88%. В то же время с начала месяца снизились цены на поливитамины — на 
0,5%, на «Эргоферон» — на 0,6%, на комбинированные анальгетики — на 0,35%. 

По данным Росстата, с начала года стоимость большинства наблюдаемых медикаментов 
также выросла. Цена на метамизол натрия увеличилась на 2,96%, на «Ренгалин» — на 1,39%, 
на «Левомеколь» — на 0,61%, на аллохол — на 4,78%, на нимесулид — на 2,3%, на корвалол 
— на 0,6%, на поливитамины — на 3,78% на «Эргоферон» — на 0,03%, на комбинированные 
анальгетики — на 0,46%. Цены на валидол снизились на 0,42%. 

РИА Новости 
 
В России зафиксировали дефицит управленцев 

Представители российских кадровых агентств зафиксировали дефицит управленцев в 
стране. Спрос на топ-менеджеров породили массовая эмиграция руководителей за границу и 
запрос на новые навыки, пишет «Коммерсантъ». 

Отмечается, что второстепенной проблемой стала необходимость редких 
управленческих компетенций. Как пояснила управляющий партнер консалтинговой компании 
RosExpert Оксана Морсина, в настоящее время требуются антикризисные лидеры, способные 
быстро решать задачи в условиях нехватки времени и информации, которые не боятся 
начинать заново в случае, например, введения очередных санкций или разрыва 
логистических цепочек. 

Чтобы найти кадры на нужные позиции, компании готовы увеличивать зарплату 
кандидатам, разрешать работать удаленно или по совместительству, перестраивать 
структуру подразделений. 

В первую очередь топ-менеджеры необходимы в фирмах, занимающихся нефтедобычей, 
металлами, химическим производством, агробизнесом. 

Ранее первый замминистра промышленности и торговли Василий Осьмаков заявил, что 
дефицит кадров можно назвать главной проблемой для российской промышленности. По его 
словам, у отечественной промышленности есть инвестиционный ресурс и технологические 
компетенции, поэтому санкции и попытки отключить Россию от глобальных кооперационных 
цепочек и поставщиков влияют на нее слабо. 

Лента.ру 
 

Основатель ЧВК "Вагнер" Евгений Пригожин сделал сразу несколько громких 
заявлений 

Сразу несколько громких заявлений сделал основатель ЧВК «Вагнера» Евгений 
Пригожин в интервью, опубликованном на нескольких ресурсах в интернете. Бизнесмен, в 
частности, сообщил, что в боях за Артемовск (Бахмут) потери ЧВК составили около 20 тыс. 
человек, из них половина – заключенные. По данным основателя компании, всего были 
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завербованы 50 тыс. заключенных, вместе с контрактниками в боях за город у «Вагнера» 
участвовали 35 тыс. человек. «За время ведения операции я выбрал 50 тыс. заключенных, из 
которых погибло около 20%. Их погибло ровно столько же, сколько и тех, кто пришел к нам по 
контракту», – сказал Пригожин.  

Он также не только резко раскритиковал ход специальной военной операции, но и 
негативно оценил результаты, которая были достигнуты на сегодняшний день: «У них (у 
Украины. – «НГ») было на начало спецоперации условных 500 танков, теперь 5000 танков, 
если воевать умело 20 тыс. человек, то теперь 400 тыс. Как же мы ее демилитаризировали? 
Получается, что наоборот».  

Основатель ЧВК заявил, что РФ в перспективе нужно готовиться «к очень тяжелой 
войне», призвал ввести военное положение и «объявлять новые мобилизации». Пригожин 
заявил, что тюремное заключение оппозиционера Алексея Навального развратило 
чиновников-коррупционеров, которые теперь не видят сдерживающих факторов. 

Независимая газета 
 

6. Разное 
 

Перемены, которых никто не хочет 
К чему надо быть готовой России, исходя из всего того, что мы наблюдаем в течение 

последнего года с лишним, когда на диво неспешно идёт СВО? Меняться. Особенно в части 
управленческой - и далеко не только по военной линии. Если, конечно, высокое начальство 
действительно собирается сохранить страну, а не проср-ть её, как в мировой истории было не 
раз и не с одним государством, включая наше собственное. А то мы очень любим вспоминать 
победы предков, но категорически не приветствуем трезвый объективный анализ понесенных 
ими поражений, хотя от него пользы было бы куда больше. Коробит нас от этого отчего-то. 
Хочется если и упомянуть, то вскользь, не задерживаясь на подробностях, а в анналах - 
самым мелким петитом.  

Оно с психологической точки зрения понятно. Неприятно вспоминать, как нам где и кто 
именно вломил, как откатывались под самую столицу, а то и вовсе эту столицу теряли, какие 
косяки, иногда фатальные для страны, были у великих правителей и полководцев... Так что 
любая попытка об этом вспоминать, исследовать и тем более говорить публично 
воспринимается как покушение на дискредитацию власти, каковая должна автоматически 
восприниматься, как носитель истины в последней инстанции, непререкаемой, сакральной и 
известной исключительно и только тем, кто посвящён в тайны престола и двора. Отчего вечно 
и пляшем, больно ударяясь об одни и те же препятствия, век за веком на одних и тех же 
граблях... 

К примеру, сейчас, сколько можно судить, мы находимся в начальном периоде большой 
войны, по результатам которой через несколько десятилетий мир будет совершенно другим. 
Но вместо того, чтобы самым решительным образом и, главное, побыстрее, отбросить всё 
вредное, тормозящее и разлагающее страну, её государственные институты и общественные 
отношения, частью оставшееся с советских времён, частью с царских, а во многом 
заимствованное под прямым и непосредственным влиянием смертельных врагов страны в 
последние 30 с лишним лет её существования, когда преклонение перед высшей истиной, 
которую нам эти самые вражины втюхивали, а их последователи в верхах втюхивать не без 
выгоды для себя и продолжают, достигло апогея, тормозим так, как будто решили покончить 
со своей страной наверняка.  

Ну, может это начальство специально так себя ведёт, из каких-то особых соображений. А 
может, иначе не умеет. Или просто не хочет меняться, полагая, что само рассосётся. Вот-вот 
ударят американцы со своим АУКУСом, Японией и Южной Кореей по Китаю из-за Тайваня и 
от нас отстанут. Или по Северной Корее ударят и опять-таки отстанут. Или те на нашей 
стороне с коллективным Западом воевать начнут (спойлер: не начнут, а ударят на Дальнем 
Востоке скорее всего сначала именно по нам - мы там самое слабое звено и есть). Ну, или 
дефолт американский нас выручит, драка между республиканцами и демократами, а то и 
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долгожданный раскол Америки случится. В общем, что угодно, что их от нас отвлечёт и 
вот тогда-то мы наконец-то расслабимся и всех победим. 

Означает это, что менять ничего ни в кадрах, ни в отношении верхов к стране и её 
населению, ни в российской финансово-экономической системе не надо. Не надо прекращать 
врать, воровать и болтать языками на всех уровнях, убаюкивая начальство и нижестоящих 
рассказами о том, как всё прекрасно. Не надо отказываться от глупых, вредоносных и 
полностью изживших себя мифов. Не надо сводить счёты с советским прошлым, непонятно 
ради чего, помимо мстительного и мелочного продвижения интересов помянутых 
смертельных врагов, которые своей агентурой влияния покрыли всю страну, которой та 
агентура по сей день не без успеха управляет, куроча её, как может. В общем, одна надежда, 
на этих самых врагов. 

Они, слава Б-гу, хотя бы маскироваться перестали и начали действовать совершенно 
открыто, говоря и делая всё то, что они говорят и делают, до того в лоб, что не видеть этого 
уже совсем нельзя и даже притворяться, что не видишь, всё труднее и труднее, хотя 
начальство явно очень старается. Что до СВО, идёт она так, что невольно задаёшь себе 
вопрос: управляются военные действия всё-таки из Москвы или на самом деле из Лондона, 
где нашей "элиты" куда больше, чем в Москве и, судя и по принимаемым, и особенно по НЕ 
принимаемым решениям, большой вопрос, которая из них влиятельнее будет. Бахмут, 
конечно, Бахмутом, но так ведь и страну прогадить можно! 

ТГ-Армагеддоныч 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 25.05.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 79,97  ▼ 0, 20 

EUR 86,20  ▼ 0, 35 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


